
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0030/2023

Acolman, Estado de México, 9 de enero de 2023

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y FGJEM DETIENEN A TRES PERSONAS
POSIBLES INTEGRANTES DE UNA BANDA DEDICADA AL ROBO DE
VEHÍCULOS CON LUJO DE VIOLENCIA**

- *Acorde a las indagatorias, en al menos dos casos dicha célula criminal supuestamente provocó la muerte de una menor de edad y un hombre.*
- *También fue resguardado un inmueble donde al parecer planeaban dichas acciones ilícitas y se aseguraron tres vehículos aparentemente utilizados como muro.*

Resultado de los trabajos de investigación priorizados en la actual administración, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con agentes de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) detuvieron a un hombre y a dos mujeres posibles integrantes de una banda dedicada al robo de vehículos con violencia.

A través del Centro de Atención a Llamadas de Emergencia (CALLE) 9-1-1, se recibieron dos reportes, el primero de ellos, un incidente ocurrido el 14 de diciembre de 2022, en la calle Paraguay, esquina con avenida México, en la colonia Jardines de Cerro Gordo, en el municipio de Ecatepec, donde tras el intento de robo de un automotor personas de identidad desconocida perpetraron el homicidio de una menor de edad; ese día, las mismas concretaron el robo de dos automóviles.

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

El segundo hecho sucedió el pasado 4 de enero, en la avenida México, esquina con Rusia, de la misma colonia antes descrita, donde un hombre fue agredido con disparos de proyectil de arma de fuego para despojarlo de su unidad marca Jetta, color plata, derivado de la agresión el ciudadano perdió la vida.

Mediante las labores de inteligencia efectuadas por el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la SS, se dio seguimiento puntual a estos hechos, logrando identificar que para la comisión de los ilícitos al parecer se utilizaron como muro un Chevrolet, tipo Chevy, color plata y una camioneta Chrysler Caravan, color blanco; además, se determinó que la zona de confort estaba ubicada en la colonia Nueva Santa Rosa, municipio de Acolman.

De forma inmediata operadores del C5 notificaron a efectivos de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) y personal de la FGJEM para su posible detención. Enseguida, el cuerpo policial implementó un operativo de búsqueda, mismo que culminó en la avenida Lago de Texcoco, esquina con calle Lluvia, en la colonia Real del Valle, donde visualizaron a los posibles objetivos, con ellos, circulaba un automóvil Pontiac G3, color rojo.

En esos momentos al notar la presencia policial, los tripulantes de las tres unidades intentaron huir; sin embargo, Gissellee "N" de 24 años de edad, Patricia "N" de 29 años y Daniel "N" de 21 años fueron detenidos, luego de realizar una inspección protocolaria a su persona, los uniformados localizaron entre sus pertenencias 15 envoltorios cuyos interiores contenían una sustancia similar a la marihuana.

Además, con la información recabada, se ubicó un inmueble al parecer utilizado para la planeación de los ilícitos en mención; a la vez, se localizó una motocicleta

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

marca Italika con ficha de hurto del pasado primero de enero, por lo que el lugar quedó bajo resguardo a fin de continuar con las investigaciones.

Después de notificar el estatus legal de las unidades y dar a conocer que poseer dicha sustancia es constitutivo de delito, así como dar a conocer los derechos que la ley confiere, los detenidos junto con lo decomisado fueron remitidos ante la Agencia del Ministerio Público de OCRA en el municipio de Ecatepec, donde determinarán su situación jurídica.

Cabe mencionar que de acuerdo a las primeras indagatorias, Gissellee "N" podría ser la líder de la organización criminal dedicada al despojo de vehículos en zonas aledañas al municipio de Acolman, mientras que el hombre al parecer es el segundo al mando, motivo por el cual se ampliarán las investigaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.